

CURRICULUM VITAE DE:
D. FRANCISCO JAVIER TORRES DEL CASTILLO

Natural de Santa Cruz de Tenerife, Francisco Javier Torres nace en 1967. Desempeñando su trayectoria profesional siempre en las Islas Canarias, salvo una breve etapa inicial en los servicios centrales de Renta 4.

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de la Laguna, se incorpora y colegia desde entonces, al Ilustre Colegio de Economistas de Santa Cruz de Tenerife.

Durante la etapa de estudiante universitario participó de forma muy activa en el Comité Local de AIESEC (Asociación Internacional de Estudiantes de Economía), siendo miembro de su equipo directivo, etapa de la que se siente especialmente orgulloso, siempre en la Facultad de CCEE de la Universidad de La Laguna.

Nada más finalizar sus estudios en la Universidad de La Laguna, se incorpora de forma inmediata a la Sociedad de Valores Renta 4, hoy Renta 4 Banco, entidad que cotiza en la Bolsa Española y donde desarrolla su formación y especialización en los mercados de capitales, y en donde comparte durante algún tiempo, comité de dirección de red con Jaime Caruana, entonces Director General de la Gestora Renta 4. Caruana posteriormente fue nombrado director General de Tesoro y años más tarde Gobernador del Banco de España, hoy presidente del BIS, Banco de Pagos Internacionales.

Socio fundador de Renta 4 en las Islas Canarias, dirigió y gestionó la implantación de la firma en el archipiélago desde 1993 y vinculado con la compañía desde esa fecha.

Especialista en mercados de capitales, tiene más de 17 años de experiencia en el sector, especializado en banca privada y supervisión y gestión de inversiones de terceros. Con responsabilidades como la dirección y coordinación de la distribución en Canarias de activos propios de los mercado de capitales.

Mas tarde completa su formación directiva en la Fundación Bravo Murillo, con el Programa de Alta Dirección P.A.D.E.

En la actualidad es Director Territorial en Canarias de Renta 4 Banco.

Es también profesor colaborador en el Instituto Universitario de la Empresa IUDE, perteneciente a Universidad de La Laguna y compatibiliza su actividad profesional con la formativa y con otras tantas actividades.

Desde noviembre de 2004, aceptó el mandato y el desempeño de las funciones de la Director General de la Asociación para el Progreso de la Dirección en Canarias APD, realizando su diseño e implantación, para posteriormente dirigir su actividad, desde entonces forma parte del Comité Ejecutivo Nacional de la Dirección de APD.

CURRICULUM VITAE DE:
D. FRANCISCO JAVIER TORRES DEL CASTILLO

Miembro del Instituto de Analistas financieros, recientemente a sido nombrado Presidente del Instituto en Canarias. Institución que se completa con la Fundación de Estudios Financieros y con la Escuela de Formación.

En tiempo atrás desempeñó labores como profesor colaborador en la escuela de negocios MBA Business School.

Desde diciembre de 2009, es miembro del recientemente creado por el Cabildo de Tenerife, Consejo Económico y para la Productividad de la Isla, en calidad de experto económico.

Miembro del Comité Ejecutivo de La CEOE –Tenerife,

Miembro del Comité Ejecutivo del Consejo Canario del Movimiento Europeo

Forma igualmente parte de la Comisión de Calidad de Universidad de La Laguna.

Miembro de la Sociedad Económica de Amigo del País, y por supuesto miembro de este Real Casino de Tenerife.

Ha impartido numerosas conferencias, charlas y seminarios en diversos centros, sobre el funcionamiento de los mercados de capitales.

Autor del blog, “elbipolar.com”, en donde traslada sus reflexiones sobre la economía y su interrelación con las personas, además de publicar todas las colaboraciones que realiza en los distintos medios escritos con los que colabora.

Participa de forma habitual en distintos medios de comunicación, Destacando su aportación semanal, en la columna “El Protector” publicada en el suplemento económico dominical del Diario de Avisos. Otra mensual desde hace ya algunos años, en la revista NT, editada por Binter, Lineas Aéreas de Canarias, también en la revista Golf 7 de edición nacional y otras no tan habituales.

En el diario ABC, en su edición canaria, bajo el Bipolar también ha colaborado muy habitualmente.